

## Koramil 01/Pasangkayu dan Warga Gelar Gotong Royong Bersihkan Drainase di Labuang

M Ali Akbar - [SULBAR.OPINIPUBLIK.ID](https://sulbar.opinipublik.id)

Sep 3, 2024 - 12:45



Pasangkayu, — Koramil 01/Pasangkayu, di bawah naungan Kodim 1427/Pasangkayu, melaksanakan kegiatan gotong royong bersama warga setempat untuk membersihkan saluran drainase di Lingkungan Labuang, Kelurahan Pasangkayu, Kecamatan Pasangkayu, Kabupaten Pasangkayu. Kegiatan ini berlangsung di sepanjang Jl. Sultan Hasanuddin, dengan partisipasi

aktif dari para Babinsa dan masyarakat.  
Selasa (3/09/2024)

Dipimpin oleh Sertu I Wayan Ariana, Babinsa Koramil [1427-01/Pasangkayu](#), kegiatan ini diikuti juga oleh Sertu Bejo Sriyanto dan Serda Muksin, serta tokoh masyarakat setempat, Awaludin. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kebersihan lingkungan dan mencegah terjadinya banjir akibat tersumbatnya saluran drainase, khususnya menjelang musim hujan.

Dalam sambutannya, Sertu I Wayan Ariana menekankan pentingnya kerjasama antara TNI dan masyarakat dalam menjaga kebersihan lingkungan. "Kebersihan adalah tanggung jawab bersama. Dengan gotong royong, kita tidak hanya membersihkan lingkungan, tetapi juga mempererat hubungan antara TNI dan warga," ujarnya.

Partisipasi masyarakat dalam kegiatan ini sangat diharapkan, mengingat dampak positif yang dapat dirasakan secara langsung oleh warga. Dengan saluran drainase yang bersih, risiko banjir dapat diminimalisir, sehingga kehidupan masyarakat di lingkungan Labuang menjadi lebih nyaman dan aman.

Tokoh masyarakat, Awaludin, menyampaikan apresiasinya kepada Koramil 01/Pasangkayu yang telah memprakarsai kegiatan ini. Menurutnya, inisiatif TNI untuk terlibat langsung dalam kegiatan sosial kemasyarakatan seperti ini menunjukkan komitmen yang kuat dalam melayani masyarakat.

Kegiatan gotong royong ini diharapkan dapat menjadi contoh bagi lingkungan lain di Kabupaten Pasangkayu untuk bersama-sama menjaga kebersihan dan kesehatan lingkungan. Sinergi antara TNI dan masyarakat seperti ini menjadi fondasi penting dalam mewujudkan lingkungan yang sehat, aman, dan nyaman untuk ditinggali.

Dengan semangat kebersamaan, TNI dan masyarakat Kabupaten Pasangkayu terus berupaya menjaga kelestarian lingkungan melalui berbagai kegiatan positif dan produktif, yang tidak hanya bermanfaat bagi lingkungan sekitar tetapi juga bagi generasi mendatang.